

En el caso de que la producción bajase durante los próximos años, la multinacional alemana podría suprimir 218 puestos de trabajo en Lliçà

Bosch presenta su propuesta definitiva para salir de la crisis

ORIOI SERRA

La multinacional alemana Bosch, que fabrica componentes para la automoción, ha presentado finalmente su propuesta definitiva para afrontar la crisis que, según anunció durante el pasado mes de abril, ha arrastrado durante los últimos años. Después de varias negociaciones con los sindicatos, Bosch ha anunciado que se plantea la posibilidad, en el caso de experimentarse un descenso en la producción de sus plantas españolas, de suprimir entre 2006 y 2008 un total de 323 puestos de trabajo en las factorías de Lliçà d'Amunt y Pamplona. De ambas fábricas, la que más afectada resultaría en el caso de llevarse a cabo tal reestructuración sería la vallesana, puesto que del total de empleados que perderían su trabajo, 218 se encuentran en las instalaciones de Lliçà, dedicadas a la división de frenado de la compañía. De todas maneras, como se



La planta de Lliçà sería la más afectada por el recorte de personal.

recuerda desde el sindicato UGT, "si no baja la producción, no se va nadie".

La supresión de estos puestos de trabajo, tal y como se informó en la asamblea de trabajadores celebrada en el local granollense del sindicato CC.OO., se llevaría a cabo mediante un plan social que contempla jubilacio-

nes anticipadas para trabajadores mayores de 55 años, un plan de rentas que permitiría a los empleados de entre 50 y 57 años cobrar una media de 1.200 euros mensuales y cotizar en la Seguridad Social hasta el día de su jubilación, y bajas voluntarias entre los menores de 50 años, que cobrarían indemnizaciones de 60

PREVISIONES:

La empresa señala como definitiva su propuesta al prever un descenso en su producción

días por año trabajado. En el caso de estos últimos, se ha garantizado un importe mínimo de 30.000 euros y se ha anunciado la creación de una bolsa de trabajo donde podrán apuntarse para tener preferencia de cara a futuras contrataciones llevadas a cabo por Bosch. En cuanto al recorte de la plantilla, se efectuaría de forma gradual durante el período mencionado.

Esta medida, que como se recuerda desde UGT, "solamente se llevará a cabo en el caso de que baje la producción", ha sido presentada por la empresa alemana como definitiva, dado que sus responsables prevén que el mencionado descenso productivo acabe siendo una realidad, pero todavía no ha obtenido el visto bueno de los trabajadores. Ambos sindicatos han acordado llevar a cabo una votación el próximo jueves, 3 de noviembre. Bosch atribuye sus previsiones a los datos presentados por fabricantes de automóviles como Opel, Renault, Ford o Seat, que también prevén reducir su producción.

CARA

Desconvocada la huelga de los servicios de la limpieza



Finalmente, se ha desconvocado la huelga indefinida que el sindicato UGT había convocado para esta semana entre los trabajadores de los servicios de la limpieza de Sant Feliu de Codines y La Garriga. El motivo de la huelga era la negativa, por parte de la empresa que gestiona los servicios, Coctalia, de aplicar a los trabajadores recién incorporados el convenio propio que se había aprobado en plenos municipales celebrados en los respectivos Ayuntamientos y que sí se aplicaba a los empleados con antigüedad. Después de varias jornadas de negociación con la Generalitat como mediadora, se ha llegado a un acuerdo por el que la empresa aplicará a toda la plantilla el convenio aprobado por los consistorios.

Entre las 22 horas del pasado miércoles y las 22 horas del jueves, tuvo lugar la huelga convocada por UGT y CC.OO. en las industrias de preparados alimentarios y dietéticos con motivo de la falta de acuerdo entre los sindicatos y la patronal en las negociaciones por un nuevo convenio colectivo. Concretamente, las principales discrepancias se encuentran en puntos como el incremento de los salarios que piden los representantes de los trabajadores y la distribución de la jornada laboral. La huelga, que se llevó a cabo a nivel nacional, afectó a empresas con sede o instalaciones en el Vallès Oriental, como Lu (Granollers y La Roca) o United Biscuits (Montornès). Por el momento, las fuerzas sindicales tienen previstas nuevas movilizaciones para los días 3 y 8 de diciembre.



Huelga en las industrias de preparados alimentarios y dietéticos

CRUZ